



## Lichtblicke

120 Sterne strahlen jetzt wieder in der Konstanzer Altstadt, der Prachtweihnachtsbaum mitsamt Schlitten auf der Konstanzer Marktstätte (Bild) ist ab sofort wieder beliebtes Fotomotiv, und der Wunschbaum am Bodanplatz steht ebenfalls schon. „Wir wollen Lichtblicke der Hoffnung in der schwierigen Zeit setzen und Mut machen“, sagt Helena Galanakis, Bereichsleiterin Stadtmarketing der Marketing und Tourismus Konstanz (MTK) (Dritte von links). Auch in diesem Jahr sei die Realisierung der Weihnachtsdekoration ein Kraftakt gewesen, nicht zuletzt aufgrund gestiegener Kosten. Dank zahlreicher Sponsoren sei es dennoch gelungen. Zu den Möglichmachern zählen unter anderem (von links): Dominik Greis und Hanna Maus (Hoffmann GmbH und Brandgefährlich), Helena Galanakis, Elektriker Michael Kuginna, Ralf Manz (Sparkasse Bodensee), Dennis Adelmann (MTK), Dominik Birk (Stadtwerke Konstanz) und Benjamin Güller (Tourismusverein KonTour). BILD: AURELIA SCHERRER